

2. Februar 2017: "Lebens.Wert.Arbeiten in NRW" Konferenz in Dortmund

Lebens.Wert.Arbeiten. in NRW

Die Arbeitswelt der Menschen in NRW verändert sich. Doch wie sieht diese Veränderung aus und wo führt sie uns als Gesellschaft hin?

Wir möchten mit Ihnen diskutieren, wie wir zukünftig leben und arbeiten wollen. Wie können wir die Zukunft gestalten, damit alle davon profitieren? Was sind die Faktoren für gute und sichere Arbeit?

Für die gerechte Gestaltung dieses Wandels braucht es Ideen. Aus der Politik, aus den Unternehmen und ihren Sozialpartnern, aus der Wissenschaft und von den Arbeitnehmer_innen selbst. Das Land bietet viel Potenzial für den Weg in eine gerechte Gesellschaft in der digitalisierten und flexibilisierten Arbeitswelt. Dafür müssen die Ansprüche und Fähigkeiten der Menschen verstärkt in den Mittelpunkt rücken.

Gestalten wir diesen Wandel und diskutieren Sie mit uns auf der Konferenz am 2. Februar 2017 in Dortmund!